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Правило употребления окончаний
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Во всех остальных случаях,
кроме слов исключения

Если существительное 
оканчивается на :



Слова исключения

Man-men
Woman-women
Tooth-teeth
Child-children
Foot-feet

Sheep-sheep
Fish-fish
Deer-deer
Swine-swine

 в единственном 
числе 

употребляются 
неисчисляемые 

существительные

Во 
множественном 

числе 
употребляются 

обозначения 
предметов, 

состоящих из 
двух и более 

частей



Правила написания

• Если слово оканчивается на:

Y -I = ies
family-families
НО
Toy-toys

F–V = ves
Wife-wives
HO
Roof-roofs



•A fox-foxes
•A bus-buses
•A watch-watches
•A tomato-tomatoes
•A boss-bosses



Исключение:

•Photo-photos
•Piano-pianos



•Glasses-очки

•Scissors-ножницы



  К неисчисляемым существительным 
относятся названия предметов, 

которые нельзя пересчитать. К ним 
принадлежат существительные 
вещественные и отвлеченные.


